
 

Prot. 18                                        Udine, 19 marzo 2024 
 

 
 

Ai Sindaci dei Comuni del Friuli Venezia Giulia 
Agli Assessori comunali alla Cultura 
Agli Assessori comunali alla Pubblica istruzione  
 

       
 
Oggetto: Progetto “NON OMNIS MORIAR”. Sacrari di Redipuglia e Ara 
Pacis di Medea (GO). Commemorazione dei Caduti delle diciannove 
Nazioni coinvolte nel primo conflitto mondiale che hanno operato in 
Italia. 
 
 

     Gentilissimi, 
 

come ricorderete, lo scorso 5 dicembre 2023 - assieme ai 
rappresentanti dell’Associazione Nazionale Carabinieri e dell’Albo 
D’Oro – Vi avevo inviato una nota con la quale si intendeva proporre 
la commemorazione di cui all’oggetto, con la finalità di ricordare 
tutte le vittime della prima guerra mondiale, qualsiasi fosse la 
provenienza delle stesse e con l’obiettivo di dare un forte 
messaggio di pace, coinvolgendo gli studenti e le scuole (allego 
copia).  
 
Con la stessa nota Vi avevo anche chiesto la possibilità di 
condividere e sostenere l’iniziativa in considerazione che l’evento 
si svolgerà per la prima volta quest’anno, quale ricorrenza dei 110 
anni dallo scoppio della prima guerra mondiale.  
 
Nel frattempo, si sono svolti due incontri a Colloredo di Monte 
Albano nel corso dei quali sono stati coinvolti Consoli, 
Amministrazioni comunali, Istituti Comprensivi ed Associazioni 
d’Arma e Combattentistiche e non soltanto, nonché individuate le 
prime attività utili all’organizzazione di questa iniziativa.    
 
In particolare è stata individuata come data il giorno 11 novembre 
da quest’anno in poi, perché è la ricorrenza del trattato di pace che 
mise fine alla guerra, individuato un logo che è rappresentato da 
un papavero quale simbolo riconosciuto internazionalmente 
perché è fiore dedicato ai caduti della prima guerra e previste le 
modalità di svolgimento delle celebrazioni.  



 

Pur sapendo dei numerosi impegni che ogni Amministrazione è 
tenuta a portare a termine, qualora non fosse stato fatto, Vi chiedo 
di dare riscontro, condividendo e sostenendo l’iniziativa assieme 
all’Istituto comprensivo di riferimento, anche con iniziative proprie, 
per fare in modo che quella giornata possa diventare per tutti un 
momento significativo di memoria e di prospettiva futura di pace.   

 
Vi ringrazio anticipatamente e porgo cordiali saluti. 

 
                  Il Presidente 

                   dott. Dorino Favot 


